

Economía

GOBIERNO 23 jul 2025 - 5:25 p. m.



Colombia firma acuerdo de confidencialidad para intercambio de información de Monómeros

El ministro de Minas y Energía, Edwin Palma, reiteró el interés del gobierno en adquirir la empresa de fertilizantes venezolana.



Foto: Cortesía

JM JUAN MARTÍN MURILLO HERRERA
23 jul 2025 - 5:25 p. m.

Unirse a whatsapp

En medio de la agenda de la **Cumbre de ministros de energía de la Celac**, en la que se abordan principales desafíos en materia de integración eléctrica, seguridad y transición energética en la región, el **ministro de Minas y Energía, Edwin Palma**, anunció que el **Gobierno Nacional** firmó un acuerdo de confidencialidad con **Venezuela** para intercambio de información que facilite el estudio sobre la posible adquisición de la empresa **Monómeros**, con sede en Barranquilla.

Más noticias de Regiones

REGIONES
Efectos económicos por cambios en horarios de rumba en Bogotá

REGIONES
Cómo se comportará la inflación en Colombia en el segundo semestre de 2025, según la IA

Unirme al canal de WhatsApp de noticias PORTAFOLIO

El titular de la cartera de energía reiteró el interés de Colombia por concretar la negociación entre los dos gobiernos **para que Monómeros pase a ser**

Lo más leído

1 GOBIERNO
Informe de Cámara de EE. UU. advierte un supuesto consumo de drogas en Gobierno Petro
1770

2 ENERGÍA
Las ciudades donde comenzará a aplicarse la eliminación del subsidio al diésel
916

3 SOCIALES
Récord y sorprende a todos: esta ciudad de Colombia recibió casi un millón de turistas
870

4 FINANZAS

propiedad del país. Una empresa importante para la soberanía y seguridad alimentaria.

El acuerdo de confidencialidad tiene la finalidad de **cruzar los datos financieros, las proyecciones, las reservas industriales y las ventas**, entre otros aspectos, con los que se pueda hacer un análisis sobre el estado real de Monómeros y trazar una metodología de adquisición para entregarle las opciones al **presidente Gustavo Petro**, pues será el jefe de Estado quien tome la determinación.

(Puede leer: [Petro defiende su gestión en el Congreso: 'La agricultura creció y la inflación bajó'](#)).

"Aquí estuvo el presidente de la junta ejecutiva de Monómeros, que a su vez es el presidente de Pequiven, que es el dueño mayoritario de Monómeros, y hemos firmado un acuerdo de confidencialidad para intercambiar operaciones, información que nos permita revisar la viabilidad, analizar los costos y estado de la compañía, para revisar la posibilidad de, como lo hemos señalado públicamente, poder adquirir esta compañía que sería indispensable para la seguridad alimentaria de nuestros países", aseguró Edwin Palma.



 **Recibimiento de la urea en Barranquilla.**
Monómeros

Sobre la mesa, se expuso que la intención inicial del Gobierno colombiano era comprar Monómeros a través de **Ecopetrol**: *"Será el señor presidente quien al final tome la decisión política. Pero es importante destacar que hoy el gobierno de Venezuela ha manifestado también su voluntad política de querer darle prioridad a una empresa pública colombiana, al gobierno colombiano, antes de otras ofertas que han señalado tener del sector privado, también como sector público de otros países"*, agregó Palma.

(Puede leer: [Panamá prepara nuevo cronograma de licitaciones eléctricas](#)).

Asimismo, el funcionario aseguró que se está haciendo un esfuerzo diplomático con **Estados Unidos** y que desde Colombia se adelanta lo correspondiente para establecer un esquema de licenciamiento, por tanto, hizo un llamado al gobierno de ese país para que comprenda la necesidad de contar con fertilizantes y alimentos a precios accesibles para la población colombiana.

Según Palma, en la conversación con Venezuela también participan los **ministerios de Agricultura y Hacienda, la Superintendencia de Sociedades y el Departamento Nacional de Planeación (DNP)**.

La reunión con Nicolás Maduro y otros países

A inicios del mes de julio, el ministro de Minas y Energía realizó una visita oficial al vecino país **donde se reunió con el presidente Nicolás Maduro e integrantes**

4  746 **Qué pasará con el dólar en Colombia durante el segundo semestre de 2025, según la IA**

5 **EMPLEO**
 648 **Las 5 profesiones de Colombia que desaparecerían pronto a causa de la IA**

6 **AHORRO**
 600 **Cuánta plata debería ahorrar un colombiano para ser considerado millonario, según la IA**



Efectos económicos por cambios en horarios de rumba en Bogotá

de su gobierno, para conversar sobre la propiedad de Monómeros y otros temas en materia de interconexión eléctrica binacional.

El Ministerio de Minas y Energía también firmó un convenio de intercambio de experiencias e información en áreas energéticas con el gobierno de **Ecuador**. Del mismo modo, se firmó un acuerdo de intención para el fortalecimiento de la cooperación en el sector energético con Panamá.

(Le recomendamos: [Maduro afirma que economía de Venezuela creció más de un 6% en el segundo trimestre](#)).



Edwin Palma, ministro de Minas y Energía; y Román Manguilla, presidente de Pequiveb (matríz de Monómeros)
Ministerio de Minas y Energía

"Uno con Ecuador y uno con Panamá, de cara a seguir intercambiando experiencias, a tratar de homologar nuestra regulación, a seguir cooperando en materia energética. Recordemos que el año pasado, Ecuador vivió apagones, vivió razonamientos y quien le dio la mano fue Colombia. De ahí la importancia de tener los países interconectados", comentó Palma.

"Hemos dispuesto, nuevamente, la posibilidad de vender nuestros excedentes de energía, este año energía hidráulica, energía limpia. Con Panamá, estamos construyendo ese viejo anhelo de conectar el sur con Centroamérica y Norteamérica. Esto es un proyecto que lleva más de 15 años, y en este gobierno ha avanzado de forma acelerada y esperamos dejarlo en un punto de no retorno antes de que termine el Gobierno", agregó.

PORTAFOLIO

RELACIONADOS: [COLOMBIA](#) | [GOBIERNO](#) | [VENEZUELA](#) | [GUSTAVO PETRO](#) | [MONÓMEROS](#)

Reciba noticias de Portafolio desde Google News



GUARDAR 

REPORTAR ERROR 

Destacados

NEGOCIOS

TENDENCIAS

MIS FINANZAS

OPINIÓN





Empresas

23 Jul de 2025 - 4:59 p. m.

'Buscamos con experiencia fortalecer a las compañías': UCompensar



Empresas

23 Jul de 2025 - 4:56 p. m.

Love Chicharrón abre nuevo local con una propuesta que reinventa el sabor tradicional



Empresas

23 Jul de 2025 - 3:53 p. m.

Más que globos: la nueva línea con la que Sempertex diversifica su negocio

Más Portales



EL TIEMPO

Angustiosa búsqueda de cinco jóvenes que desaparecieron en norte de Bolívar tras aceptar presunta oferta laboral: familias fueron amenazadas



FUTBOL RED

Arranca el partido entre Corinthians vs Cruzeiro



adn

Medidas clave que exigir a la administración para mejorar la seguridad en conjuntos residenciales



City

Hallan chasis de vehículos en canal Los Angeles: alerta por falta de conciencia ambiental

Portafolio

Síguenos en redes:     

Nuestros Portales

El Tiempo
City TV
Fútbol Red
El Empleo
Diario ADN
Aló
Motor

Nosotros

Paute con nosotros
Mapa del sitio
Suscripciones
Trabaje con nosotros

Legales

Políticas
Términos y condiciones
Aviso de privacidad
Línea ética

Contáctenos

Servicio al cliente
Ayuda
Centros de ventas
Reversión de pagos

Miembro de:

 Grupo de Diarios de América
 Asociación Colombiana de Medios de Información
 Interactive Advertisement Bureau
 Superintendencia de Industria y Comercio

COPYRIGHT © 2025 EL TIEMPO Casa Editorial NIT. 860.001.022-7. Prohibida su reproducción total o parcial, o su uso para el desarrollo de programas de inteligencia artificial o aprendizaje automático, así como su traducción a cualquier idioma, sin autorización escrita de su titular. Portafolio.com, las principales noticias económicas de Colombia y el Mundo.